



PESE A ORDEN

Trabajadores del PJ en San Lázaro se rebelan; paro seguirá

Magistrados, jueces y trabajadores de la sede de San Lázaro acordaron mantener el paro de labores ante la falta de condiciones para regresar a trabajar.

Esta decisión llegó un día después de que el Consejo de la Judicatura Federal (CJF) les ordenó retomar labores a partir de ayer.

Después de una reunión de más de tres horas, los titulares de la sede donde se concentran 63 juzgados salieron a la explanada del edificio a anunciar su veredicto.

Al respecto, Marco Polo Rosas, magistrado colegiado en materia civil, explicó que no pueden ordenar a sus subordinados que trabajen cuando su puesto y sus condiciones laborales están en riesgo, además de que no harán uso

de la fuerza pública contra ellos.

Por otra parte, la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (Jufed) anunció que los juzgadores acatarán la orden del CJF y regresarán a trabajar.

A través de un comunicado, la asociación dio a conocer que, por mayoría de votos, jueces y magistrados acordaron retomar labores, aunque lo harán a partir de este lunes y no ayer, como lo decidió el consejo.

Sin embargo, la asociación apuntó que se reservan el derecho a regresar a un nuevo paro de labores en caso de que el CJF no cumpla con sus demandas.

En tanto, después de que trabajadores del Poder Judicial impidieron la salida de los consejeros de la Judicatura Federal ante su orden para regresar a trabajar, el director jurídico de la Jufed, el magistrado Alfonso Patiño Chávez, sostuvo que esto es una muestra del hartazgo que hay en la base trabajadora.

El juzgador sostuvo que si bien condena cualquier acto de violencia, declaró que esto es producto del descontento de la base trabajadora.

—Pedro Hiriart